

いきいき生っ子

平戸市立生月小学校

学校だより

令和3年

7月20日 文責:平松紀子



◆明日から、夏休みです。

校門近くの掲示板を見ては、子供たちが口々に言います。「明日から夏休みだ〜」と。子供たちは、とっても夏休みを楽しみにしています。何をするのかと聞くと、「遊ぶ」「虫採りする」「どっか行く」など、いろんなことが返ってきます。何をするにしても、命を大切に過ごしてほしいと思います。各学年「夏休みのきまり」をもたせておりますので、御確認いただき、安全で楽しい夏休みにしてください。また、歯の治療など夏休みを利用して、治してほしいと思います。



終業式では、2つのことをがんばるように話しました。

- 1 おうちの方や地域の方に「おはようございます」「こんにちは」「こんばんは」「さようなら」の挨拶を必ずしましょう。⇒ オアシス運動の励行
- 2 今年のキーワードは、「挑戦」です。夏休みに何か一つ「挑戦」することを決めて頑張りましょう。

PTAでは、「メディアと上手につきあおう」「あいさつ 朝ごはん すいみん」ということで各学級で取組を行っています。そこで、皆さんには「わが家の目標」を考えていただきました。先日、学級委員の皆さんが、ラミネートをし、マグネットを付け、はれるようにしています。御家庭の目につくところにはっていただき、御家族で「わが家の、目標」が達成できるように頑張してほしいと思います。これも挑戦ですね。



◆夏休み、家庭や地域で過ごす子供たち、命の安全を。



先日、商工会青年部の方々が、朝の挨拶運動に参加してください、子供たちに元気な挨拶を呼び掛けてくださいました。子供たちは、びっくりしたのか、ちょっと声が小さかったようです。残念〜 (๑_๓_๑)

いつも、校門近くには、鳥山さん、龍護さん、児童主任委員さん、民生委員さんがたに立っていただき、挨拶指導や交通安全指導を行っていただいています。他にも、地域の方々や保護者の方々には、地区の登校要所で、子供たちに声を掛けていただいております。**いつも子供たちを見守っていただきありがとうございます。**夏休みは、子供たちが家庭や地域で、毎日、過ごすこととなります。子供たちの安全のために、これまで同様、見守りをお願いします。特に夏休みに入ってから10日間、最後の10日間は事故が起こりやすいといわれています。また、生月町は、路地からの子供たちの飛び出しが多いように感じます。「自分の命は自分で守る」、安全指導をどうぞよろしくをお願いします。

◆1学期、いろんな経験をしました！

以前、こんなことを聞いたことがあります。知識を得るためには、その場で経験することがいちばんよい。次は、読書をする。それもだめなら、人の話（講演会など）を聞くとよい。そこで、子供たちには小さいときから、この生月や平戸で、いろんな経験をさせ、生きる力を養うことができると考えています。子供たちの純粋な心には、多くの感動や響くものがあったようです。



●1・2年生は、磯遊びで生月の海の生き物探しをしました。イチゴ狩りでは、生月町でがんばっている豊増さんのお話を聞き、イチゴが大事に育てられていることを知りました。他にも虫採りや学校の周りの探検などもしました。

●3年生は、番岳に登りました。番岳から見る私たちの町は、広くてすごかったといっていました。（何がすごいのか！？でも、自分のふるさとの全景を見て、感動したのだと思います。）登る前には、みんなで黒板に思い思いの言葉をつづり、一人の脱落者もなくみんなで登りきることを約束していました。みんなの力が一つになった瞬間でした。



●4年生は、老人疑似体験や車いす体験など福祉に関する学習をしています。自分の体験を生かして、2学期は交流会を行う予定だそうです。身をもって知る学習ができました。これから、どのように発展していくか楽しみです。

●4年生から6年生は、先日、山田小学校で行われた、京都フィルハーモニー室内合奏団の小学生のためのクラシックコンサート「夢いっぱいコンサート」に行ってきました。本物の演奏、音に、子供たちの心はひきつけられたようです。やっぱり生のコンサートはいいですね。また、楽器の紹介があり、特徴や音色を聞くことができました。初めて聞く子どももいたようで、驚いたり、感動したりしていました。将来、演奏家が出るかもしれませんね。

○ぼくは、竹ぼうきがラップになるのはすごいと思いました。あと、歌う人がロボットみたいにするのがすごくおもしろかったです。ぼくが本当にびっくりしたのは、たいこをたく速さです。また、あのようなきれいな音楽が聴きたいです。
4年

○ぼくが一番印象に残ったのは、ずいずいずっころばしです。なぜかという、みんなが一度は歌ったことのあるあの歌をあんなにかっこよく引いたからです。ほうきの笛もすごかったです。

5年

○ぼくは、知っている曲があったので、とても楽しめることができました。太鼓をたたいている人はとてもかっこよかったです。皆さんの合奏している姿にあこがれてしまいました。生で聞けることがうれしかったです。小さいときから楽器を演奏していることがすごかったです。

6年

○今日とフィルハーモニーの皆さんには、多くの歌や曲を聞かせてもらいました。ほとんど見ない楽器もありました。知っている曲は何曲もありました。楽器は大きいほど値段が高いわけではないことや太い楽器が音が低いというのを学びました。 6年

この他にも、1学期は運動会や命の授業など、様々な体験をしてきた子供たち。体験を通して、びっくりしたり、感動したり、悔しがったり、喜んだり、いろんな感情を知って成長することができていると思います。1学期を無事に終えることができました。皆様の御協力のおかげです。ありがとうございました。

◆表彰◆

第63回水道週間 平戸市作品コンクール

【標語の部高学年】 佳作 5年 【書道の部高学年】 優秀賞 6年
【図画ポスターの部低学年】 佳作

第43回長崎県道場少年剣道大会

小学生団体の部 第3位 生月剣道スポーツ少年団

第30回長崎県少年相撲選手権大会

1年生の部 個人2位 1年 1年生女子の部 優勝 1年

1学期のベストブック賞



学級の中で、多く本を読んだり、多くの種類の本を読んだりした人たちです。おめでとう！！

【お知らせ】

- 8月9日（日）は登校日です。平和学習があります。 21日は登校日ではありません。
- 2学期の授業参観は、9月10日（金）です。
- 事故やけが、入院などの場合や新型コロナウイルスに感染したり、濃厚接触となったりした場合などは、御連絡いただきますようお願いいたします。 TEL 学校 22-9242